

ÉCHAPPER À UNE ATTAQUE PARAPSYCHIQUE

Q : *Quelles sont les mesures à prendre pour se protéger et échapper à une attaque parapsychique ?*

R : Un adepte de la magie noire s'immisce peu à peu dans la vie de sa victime. Tous les subterfuges affectifs sont mis en œuvre pour resserrer inexorablement leurs liens.

Pour échapper à une attaque parapsychique, plusieurs approches sont possibles : 1) Fermer consciemment la porte de ses émotions pour bloquer l'intrus. Éliminer de la maison toute photographie et tous les objets souvenirs liés à la personne indésirable. 2) Chanter constamment HU ou votre mot d'initié personnel. 3) Affronter l'agresseur dans les mondes intérieurs et le repousser grâce aux arts martiaux ou à l'aide d'une arme quelconque. 4) Se reposer suffisamment chaque nuit.

L'ancienne loi sur la protection s'énonce ainsi : « Rien ne peut nous faire de mal sans notre consentement. »

Les victimes d'attaques parapsychiques doivent décider de suivre le seigneur de la Lumière et du Son ou celui des ténèbres. L'indécision génère une division du courant énergétique qui circule en nous. On a rapporté des cas de personnes ayant subi des crises cardiaques parce qu'elles s'étaient laissé déchirer par des émotions contradictoires. Renoncez au culte de Moloch, c'est-à-dire le culte de la personnalité, car le prix à payer est trop grand.

Cette technique empêchera un adepte de la magie noire de pénétrer dans votre univers :

Au moment de vous coucher, fermez les yeux et imaginez devant vous une montagne de lumière gigantesque d'où émane la plus enchanteresse mélodie du Courant de vie audible.

À présent, imaginez que vous marchez sur un trottoir en direction d'une porte monumentale qui protège une entrée aménagée à flanc de montagne. La construction massive de la porte peut même résister à une déflagration thermonucléaire.

Entrez et refermez la porte derrière vous. Remarquez avec quelle aisance elle pivote sur elle-même, malgré sa hauteur démesurée et sa structure massive. Une fois à l'abri à l'intérieur du refuge, verrouillez la porte solidement. Fermez le cadenas, poussez le verrou et abaissez la barre de sûreté. Puis retournez-vous et pénétrez directement dans les mondes de Lumière et de Son au-delà.

Dans les cas extrêmes, il est tout à fait possible d'aménager plusieurs vestibules à l'intérieur de l'entrée, chacun étant défendu par une porte monumentale ; l'ensemble est à l'abri de tous les dangers nocturnes.

Retenez bien ceci : la porte de protection est forgée à même ECK. Elle est impénétrable !

Le Maître peut vous aider, à la condition de l'écouter. Rien ne peut vous faire de mal spirituellement sans votre consentement explicite.

Fermez la
porte de vos
émotions.

– Harold Klemp